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Где-то в третьем или четвёртом классе все мы учились 

решать математические задачи. Например: «У вас есть 1000 

долларов. Вы отдали 100 долларов. Сколько у вас осталось?» 

И все мы отвечали: «900 долларов».  

Впрочем, здесь сокрыта проблема. Да, с точки зрения 

математики всё верно, но с точки зрения щедрости и даяния 

такой подход формирует один миф в наших головах, и мы 

совершаем одну из самых больших своих ошибок в 

отношении денег. Потому что мы становимся жертвой идеи 

о том, что, когда мы отдаём деньги, то у нас остаётся меньше. 

Ведь именно этому всех нас учили.  

Когда Вы отдаёте, у Вас не останется меньше. Такое 

отношение изменит Вас, а Ваши доходы будут поступать 

благодаря тому, кто Вы на самом деле. Никакой мистики. 

Вы просто становитесь щедрым человеком. Щедрым людям 

достаются выгодные сделки. Щедрые люди получают 

повышение. Все хотят находиться в обществе щедрых в 

духе людей. Никто не желает общаться с теми, чьи кулаки 



сжаты. Если Ваша рука открыта – Вы открываете 

возможности для себя и Бога! Так действует щедрый дух.  

• Даяние – это основа жизни верующего. 

Псалмопевец пишет: «Господня земля, и что наполняет её». 

Бог владеет всем; Практикуйте такой подход к деньгам, 

чтобы изменить Ваше отношение ко всему – к кредитам, 

бюджету и так далее.  

Вы – управляющий активами у Бога. Вам нужно управлять 

Божьими активами, а не заниматься поиском средств. 

Основной задачей распорядителя является отделение 

десятины – десятой части дохода для Вашей поместной 

церкви. Это напоминание о том, что Вы – банкир, а не 

владелец счёта.  

• Даяние - это форма хвалы и поклонения. Он любит 

доброхотно дающего.  

• Даяние - это часть духовного сражения. «Я для вас 

запрещу пожирающим», сказал Бог.  

 
Пожертвования и десятины никак не связаны со спасением. 

Бог не станет любить Вас больше, если Вы дадите десятину. 



Вы – Его образ. Он не сердится на Вас. И Он не ждёт 

возможности благословить Вас. Но Он ждёт того, кому Он 

сможет доверять - хорошего управляющего.  

 
Подумайте: что было бы, если бы верующие объединили 

свои финансовые усилия, понимая, что мы - лишь 

распорядители денег у Бога? Ведь наша задача не только в 

том, чтобы заботиться о своём доме и наслаждаться 

прибылью. Наша задача не только заботиться о своём 

будущем и разных сферах своей жизни. Наша задача – 

полностью вытеснить всю грязь в обществе. А давайте 

возьмём несколько миллиардов долларов и сделаем это как 

можно скорее? Можем ли мы жертвовать так много, что 

Церковь будет значить больше, чем правительство? Нам 

нужно взять под контроль свои деньги и помнить, что они 

нам не принадлежат.  

 

Бог даёт нам распоряжаться деньгами, потому что мы 

должны вытеснять грязь нашей солью, светом и 

деньгами. 

 


